



隔月発行

# RED BEARS 通信

NEWS LETTER

Vol. 12

2018 年度  
2 月号



## もうひとつの全国大会（オールスター）

12月23日（日）、24日（月）に大阪商業大学で開催された、全国大会に参加してきました。レッドベアーズから、U15 男子選手6名。U15 女子選手1名。U12 選手5名が参加しました。オールスター選出選手は以下の通りです。

- U12 永松華成選手
- U15 男子 金子陽汰選手
- U15 女子 西美羽選手



そして、U15 男子オールスター MVP には、金子陽汰選手



が選ばれました。  
おめでとうございます。



大商大高校に進学した、中野咲良先輩と山内祐香先輩もボランティアスタッフとして、手伝ってくれました。そして、アメリカに留学中の Rei 先輩と Honoka 先輩からも、この日のためにサイン入り Tシャツを賞品として寄付してくれました。先輩の皆さん、ありがとうございます！！！！

- ・おまけ  
今年、コーチ賞という表彰がありました。なんと、参加者の投票で選ばれたコーチは、



繭コーチでしたー！！！！  
おめでとうございます！！



### 教えてレンくん!!



今回も教えてレンくん!! はお休みです。教えてレンくんではネタを募集しています！レンくんにご教授してほしいことを、ベアさんにツイッターの DM で送ってみよう！

#### 【SNS 紹介】

◇現在 レッドベアーズの SNS が熱いです。ぜひ御覧ください。

Twitter [ベアたん](#)

Facebook [広報部長更新中](#)



## ベアたんの日記



こんにちはベア！ベアたんです！

ずいぶん寒い日が続いているベアが、みんな風邪を引いたりしていないかなベア？

ベアたんはインフルエンザの予防に、毎日手洗いうがいを心がけてるベア。インフルエンザの予防といえば手洗いうがいベアけど、実は歯磨きも効果があるって知ってるベア？お口の中の細菌は、インフルエンザウイルスを侵入しやすくする酵素を出すので、口の中を不潔にしておくともインフルエンザに感染しやすくなってしまおうベア。歯周病もウイルスの侵入を促進してしまうので、注意が必要ベアよ。

他にもインフルエンザの予防には適度な湿度、十分な休養と栄養が必要なので、バランスよく食事をすることも重要ベア。

みんなも健康に冬を乗り切るベアー！



## 【海外情報】

※成績は 1/15 現在

### ◇Rei 先輩

NCAA Division III のウェストミンスター大学に所属する Rei 選手。今シーズンほとんどの試合に 30 分以上スターターとして出場し、チームとしても 11 勝 3 敗 (1/15 現在) と素晴らしいシーズンを送っています。

### ◇Honoka 選手

NCAA Division I のロバート・モリス大学に所属する Honoka 選手。カンファレンスリーグに突入し、チームの中心として活躍し、現在 4 連勝。2 年目のシーズン、プレーの質が変わり、チームを引っ張っている印象です。

### ◇Ayaka 選手

マーセッドカレッジに留学。現在 11 連勝中。今シーズン 2 敗のみ。素晴らしい成績を修めています。2 年生大学なので、今シーズンの結果を持って、今後の進路が決まっていくようです。

### ◇Ryo 選手

シアトルクリスチャン高校に進学。シーズンが始まりました。現在 4 勝 9 敗と苦しいシーズンとなっています。しかし、Ryo 先輩からとても前向きな、コメントが毎試合届いています。強くなったなあ実感しています。

### ◇Junsei 選手

サンアントニオ高校へ交換留学中の Junsei 選手。シーズンが始まり、数試合出場し、得点も決めました。なんと Junsei 選手は、人生初の公式戦は、今回のこのアメリカの地なのです。面白い人生を送っています。

**あしながおじさん募集**

レッドベアーズの活動を  
応援してくれる人を  
募集しています

レッドベアーズ通信に広告を載せたり、  
Webサイト上にバナーを載せたりできます。  
詳しくはお問い合わせください  
info@kumamoto-redbears.com

## ◇もう一つの大会 熊本リーグ



11月11日(日)に U12 DIIリーグに参加しました。MVPに最近体が強くなった 山下航汰選手が選ばれました。

11月11日(日)に U15女子ピックアップゲームに参加しました。U15 チームにも所属している選手も多く、とても内容の濃いゲームとなりました。



12月16日(日)に U15 男子ピックアップゲームに参加しました。とーっっても寒い中、今までの練習の積み上げをしっかりと表現することが出来ました。

## ◇梅バス始動

10月から、梅田コーチによる『梅バス』が始動しました。梅田コーチのスケジュールの都合が合えば、いつでもどこでも、梅田コーチのバスケットボールを体験することができます。梅バスには『梅クリ』『梅トレ』『梅デリ』



の3パターンが有り、『梅クリ』は、6名限定で、梅田コーチがテーマを決めクリニックを行います。『梅トレ』は選手にヒアリングを行い、選手がなりたい自分になるためのお手伝いをします。『梅デリ』はチーム対象となっており、チームに呼んでもらい、チームの目的に沿った、トレーニングを行います。興味のある方は、お気軽の声をおかけください。

## ◇新クラス開講

新しく、龍田クラス、菊陽クラスが開講しました。

月曜龍田クラス※龍田の森体育館  
(小学生 18:00 ~ 中学生 19:30 ~)

金曜菊陽クラス ※菊陽町民体育館  
(SB18:00 ~ 小学生 19:00 ~ 中学生 20:30 ~)

興味のある方は、お気軽にご連絡下さい。

【インターンコーチ、お手伝い募集】  
お父さん、お母さん、レッドベアーズ出身の先輩、  
バスケ好き、こども好きの皆さんへ

- ①コーチの勉強をしてみたい。(インターン)
- ②子どもたちと楽しみたい。(お手伝い)

興味のある方は、  
担当のがっちゃん(東信克)まで。  
Mail: info@kumamoto-redbears.com